
看護部生涯教育 
 

日時：H30年７月 10日（火） 16：40から 

 

場所：新王子病院 4Ｆ 会議室Ａ 

 

テーマ：看護研究  大谷師長 

   

   

   

看護研究をどのように取り組んでいったら良いかの説明でした。看護研究といったらほとんどの方

が苦手だと感じていると思います。そこで、まずテーマを探すことから悩むと思いますが、日頃、

仕事をしている中で、感じていることや興味があるもの、知りたいものをテーマにするといろいろ

想像が膨らみます。 

最も大事なことは計画書の作成です。計画をしっかり立てることで、研究をスムーズにすすめるこ

とができる最大のポイントです。たとえ結果が期待していたものでなくても、無理やり自分の仮説

に当てはめるのではなく、なぜその結果になったのかを考察することが大切であり、次の研究に繋

げていけることになるのです。 

最後に看護研究をあまり重荷に考えず取り組んでいただけたらと言われていました。 

看護研究推進委員会は応援団のつもりです。何かあったら相談してください。 


